

APP de la Policía Local, pionera en España - El Mundo Castellón al Día - 20/10/2017

‘APP’ DE LA POLICÍA LOCAL, PIONERA EN ESPAÑA

La UJI ha colaborado en el desarrollo de una pionera *app* que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Castellón, a través de la Policía Local, para evaluar la percepción de seguridad de la ciudad por distritos, favorecer la participación ciudadana y valorar el trabajo policial. La alcaldesa, Amparo Marco, presentó ayer esta nueva aplicación para móviles junto al catedrático de la UJI, Joaquín Huerta, el edil Toni Lorenzo, y el intendente general de la Policía Local, José Luis Carque. Huerta explicó que «se trata de una plataforma participativa que permitirá conocer la sensación de seguridad que tiene la población y que facilitará la actuación policial donde haya una mayor demanda». Entrará en pruebas a finales de año para estar operativa en 2018.

La nueva aplicación contará con diferentes apartados que permitirán, desde responder a encuestas planteadas por la Policía Local, a evaluar o priorizar una lista de problemas en un barrio o ayudar a dar visibilidad a los problemas que puedan surgir en una zona y resolverlos. De este modo, la ciudadanía podrá trasladar cuáles son los principales de su barrio desde el punto de vista de la seguridad ciudadana, la convivencia y la seguridad vial.



Lorenzo, ayer, en la presentación de la 'app'. E. M.